

Heidelberg 25. I. 21.

Sehr verehrter Herr Ehrenrat!

Ihr Brief vom 22. hat sich mit dem meinigen gekreuzt; ich habe ihn daher nicht bearbeitet können, da ich ja keiner war, was meine Erfolger Tische nicht zu sprechen gewünscht hatte.

Wenn Natur Rechnungen auf rund M. 26270 basieren lassen, so ist das bei mir bereits beweist worden, jedenfalls der Anteil von ca. 33 1/3 % allgemein benötigten wird zu hoch, so waren Verträge (Verfert. Eisenbahn.) mit den Preisen zufolge 20 % vorgezogen und das nach einer Natur genügt. Danach würden die Kosten (einschließlich dieses 20 %) auf M. 23640 zu berechnen sein; eine Höhe, die mich allerdings immer noch im Ergebnis erzielt (Technische Kosten 19700 + 20 % = 3940); die bestimmten Kosten für den Rogen (ca. mit 15 1/2 Anger) würden mir dann auf M. 1250 berechnet, und in gleicher, die Farbe müßte sich auch jetzt noch billiger herstellen lassen. Sind sie aber so hoch, so wäre der Ladenpreis von M. 16,80 unter, 11,20 unter oder nicht aufstellbar, sogar recht billig; Natur müßte unter 2100